Verleihung Qualitätszertifikat Gesunde Gemeinde

Der Marktgemeinde St. Thomas am Bl. wurde am 19. April 2017 in den Redouten Sälen in Linz das Qualitätszertifikat Gesunde Gemeinde für den Zeitraum von 2017 bis 2019 verliehen.

Das Qualitätszertifikat ist ein Gütesiegel für kommunale Gesundheits-

förderung in Oberösterreich und wird an Gesunde Gemeinden vergeben, welche in den letzten drei Jahren die Anforderungen hinsichtlich Struktur-, Prozess- und Ergebnisqualität erfüllt haben. Überreicht wurde das Zertifikat von Gesundheitslandesrätin Mag.

Christine Haberlander, Dr. Heinrich Gmeiner fachlicher Koordinator der Dachmarke Gesundes Oberösterreich und der Regionalbetreuerin Gesunde Gemeinde des Bezirks Perg Frau Monika Mauhart.



Quelle Land Oberösterreich; v.l.n.r.: Mag. Christine Haberlander, Vize. Bgm. Ing. Gerhard Hackl-Lehner, Regina Hürner, Monika Mauhart, Dr. Heinrich Gmeiner